

Deux dates historiques de la Syrie et de Cuba sont commémorées à Damas

Image not found or type unknown

Damas, 16 avr (RHC) Le 78e anniversaire de l'indépendance syrienne et le 63e anniversaire de la victoire cubaine à Playa Girón ont été commémorés aujourd'hui lors d'activités organisées dans deux institutions de l'armée et des forces armées de cette nation arabe.

À l'Académie militaire des femmes, l'ambassadeur et les membres de la mission diplomatique cubaine ont rappelé les relations historiques entre les deux nations et l'importance de ces deux dates qui coïncident avec le mois d'avril.

La directrice de l'Académie, le général de brigade Nadima Suleiman, a fait l'éloge de la résistance du peuple cubain au blocus et à la politique hostile du gouvernement américain, qui dure depuis des décennies.

Elle a estimé qu'avec la victoire de Playa Giron, l'île a donné au monde un exemple de courage et de détermination à défendre sa souveraineté contre l'agresseur impérialiste.

Nos relations sont solides et nous sommes dans la même tranchée pour défendre les causes justes des peuples, a souligné le fonctionnaire.

Elle a remercié l'île pour le soutien offert dans les domaines de l'éducation et de la santé, et a appelé à étendre et réactiver la coopération dans de nombreux autres domaines au niveau des très bonnes relations politiques.

Pour sa part, l'ambassadeur cubain Luis Mariano Fernández Rodríguez a expliqué l'épopée de Playa Girón, qui a constitué la première grande défaite de l'impérialisme en Amérique latine.

Il a réitéré le soutien et la solidarité de son pays avec la Syrie, qui fait face à une guerre injuste pour défendre sa souveraineté et son indépendance, et a réitéré la position de La Havane qui condamne l'ingérence dans les affaires syriennes et exige le départ des troupes étrangères présentes illégalement sur le territoire national.

Rodríguez a félicité la direction de l'académie pour les résultats obtenus dans la préparation de ses jeunes cadets, dans la rigueur du niveau académique, mais surtout dans les valeurs qu'ils transmettent.

Lors de leur visite de l'académie militaire, les diplomates cubains ont constaté les conséquences d'une agression israélienne contre le bâtiment qui abrite les salles de classe de l'académie et, en se référant à ces événements, ils ont réitéré leur condamnation des violations répétées de la souveraineté de la Syrie par Israël et Tel-Aviv, qu'ils ont qualifiées d'actes criminels.

Dans le cadre de la journée de commémoration, les travailleurs missionnaires ont déposé une gerbe au monument du Soldat inconnu dans la ville de Najha, à la périphérie de la capitale.

Dépôt de gerbe au monument du Soldat inconnu à Najha

Ils se sont également rendus sur la tombe du soldat cubain Eugenio Calvo Perez, tombé le 14 mai 1974 sur le sol syrien lors de la participation d'une brigade de tankistes internationalistes à la guerre de libération.

Les paroles prononcées par les commandants de la région sud du pays ont souligné l'appréciation du peuple syrien pour Cuba et sa Révolution, et ont remercié la contribution et le sacrifice des militaires de la plus grande des Antilles qui ont combattu aux côtés de l'armée syrienne pour repousser l'agression israélienne.

L'ambassadeur, en signant le livre d'or, a souligné la lutte commune des peuples syrien et cubain pour la défense des causes justes des peuples pour un monde meilleur de solidarité et de paix.

À Playa Giron, de nombreux Cubains ont donné leur vie pour défendre la révolution, tout comme les Syriens l'ont fait pour leur pays pendant plus de 13 ans de guerre, a-t-il déclaré.



Radio Habana Cuba